

# Seelenflammen-Reading



Solvejg Muheim sieht die Seele wie eine Flamme. Sie liest mit dem Inneren Auge diese Flamme von verstorbenen Kindern wie auch von lebenden Kindern. Während dem sie die Flamme malt, z.B. eines kleinen Kindes, nimmt sie die geistig empfangenen Informationen entweder per Audio auf oder schreibt mit, was sie alles empfindet und an weiteren inneren Bildern sieht.

Es gibt so viele Eltern und Grosseltern, die gerne wissen möchten, wie es dem Kind geht. Sie wollen doch nur wissen – ist es gut versorgt, kann es lachen, ist es traurig, hat es eine Botschaft für die Eltern. Es gibt eine grosse Beruhigung, ja sogar Glücksgefühle, wenn Eltern wie auch die Kinderseelen gegenseitig Mitteilungen erhalten.

Solvejg Muheim wurde aus dem hohen geistigen Rat weitergebildet in dieser Fertigkeit.

Was sie mit Ihrer Arbeit einbringen darf, ist Schmerzlinderung. Denn der Schmerz, ein Kind zu verlieren, ist sehr gross.

Es gibt Leute, es gibt Paare, die verlieren nicht «nur» Babies, sie verlieren kleine und erwachsene Kinder. Auch diese Kinder haben etwas zu sagen und möchten gechannelt werden, übertragen werden. Dies trägt Trost zu den Hinterbliebenen.

Auf Wunsch fährt Solvejg Muheim sogar zu Ihnen nach Hause. Vielleicht ist die Energie des Kindleins noch stärker wahrzunehmen im ehemaligen Kinderzimmer oder an Lieblingsplätzen, auf dem es sich aufgehalten hat. Dort kann sie die Seelenflamme wahrnehmen und direkt vor Ort aufzeichnen und mitteilen, was dazu gesagt wird.

Im direkten Kontakt mit den Eltern wird das geistige Empfinden der Seele des Kindes nochmals verstärkt.